







Apriadi) dan Zahra (Riska Tania Apriadi). Dan tidak hanya itu, artis senior yang berperan sebagai Ummi (Nirina Zubir) dan Ayahnya bertugas di sebuah kapal tanker perusahaan minyak Internasional.

“Hafalan Salat Delisa” mengisahkan Delisa, gadis kecil periang dari Lhok Nga, desa kecil di Pantai Aceh. Delisa diceritakan berusaha keras menghafal bacaan salat untuk diujikan di hadapan Ustaz Rahman. Ummi (Ibu Delisa) berjanji memberi Delisa sebuah kalung berinisial D sebagai penyemangat menghafal bacaan shalat. Lantas dimana keistimewaannya? Tere Liye dengan lihai mengemas kisah ini dalam latar tragedi tsunami Aceh 26 Desember 2004. Hantaman gelombang tsunami datang bertepatan saat Delisa membaca hafalan salat.

Pada tanggal 26 Desember 2004, Delisa bersama Ummi sedang bersiap menuju ujian praktek shalat dan tiba-tiba terjadi gempa. Gempa yang cukup dahsyat membuat ibu dan kakak-kakak Delisa ketakutan. Tiba-tiba tsunami menghantam, menggulung desa kecil mereka, menggulung sekolah mereka, dan menggulung tubuh kecil Delisa serta ratusan ribu orang lainnya di Aceh serta berbagai pelosok pantai di Asia Tenggara.

Delisa dalam film ini menjadi model ketegaran rakyat Aceh dalam menghadapi tragedi tsunami. Gelombang tsunami yang menerkam bumi tanah rencong menyisakan porak poranda. Ia merenggut Ummi Delisa yang dinyatakan hilang, tiga kakaknya meninggal, dan kaki Delisa diamputasi. Alhamdulillah Delisa berhasil diselamatkan oleh prajurit

tentara bernama Smith. Setelah berhari-hari pingsan di sebuah bukit, ia mengalami luka parah dibagian kakinya akibat dari luka itu kaki sebelah kanannya harus diamputasi. Tapi Delisa tetap menunjukkan kekuatan bertahan dalam kesulitan, meski terkadang ia menangis karena rindu pada Ummi. Delisa menebarkan ketegaran dan keceriaan pada sekitar. Saat mengetahui satu kakinya diamputasi, yang ia ungkapkan bukan kekecewaan, tapi ia melihat dari sisi positif dan berkata dengan riang, “Kaki yg satunya bisa digerakkan”.

Walaupun demikian dia tetap tegar, akhirnya Abi usman berhasil menemukannya, dan bisa berkumpul lagi dengan ayahnya, tapi umminya belum ketahuan kabarnya, kemudian dia mendapat kabar bahwa ke-3 kakaknya telah pergi dahulu meninggalkannya tapi dia tetap tabah dan sabar.

Pernah Delisa merasa Allah tidak adil padanya, namun Abi (ayah Delisa) dengan lembut bertutur “Cobaan itu supaya kita naik kelas, supaya kita lebih kuat dari sekarang.” Abi menjadi sosok yang tawakal, menyerahkan segala pada Allah semata meski berat dirasa. Setiap mendapati kenyataan pahit akibat bencana tsunami ia mengucap istighfar, mengharap pengampunan dari Allah.

Dia bangkit dari keterpurukan tidak mau berlarut-larut dalam kesedihan karena kehilangan keluarganya, ia sadar ia tidak sendirian masih banyak warga aceh lainnya yang mengalami hal yang lebih tragis darinya, dia (Delisa) telah menjadi malaikat kecil yang membawa tawa

dan ceria di tengah kesedihan. Walaupun terasa berat, delisa telah belajar merasakan kepedihan yang ia rasakan menjadi kekuatan dan semangat untuk tetap bertahan. Ia berusaha ikhlas, mengajarkan sesuatu tanpa mengharapkan imbalan, balasan dan belas kasih. "Delisa Malaikat Kecil yang selalu membawa tawa disetiap kehadirannya".

Scene yang dahsyat dari film *Hafalan Shalat Delisa* jangan dibandingkan dengan teknologi 3D film Amerika untuk mendeskripsikan Tsunami membuat terhenyak. Seandainya saja kita melakukan salat pada saat terjadi bencana apakah kita akan lari atau tetap salat dengan resiko mati dalam keadaan shalat sulit dibayangkan. Film ini memang berlatar belakang bencana Tsunami yang melanda Aceh dan berbagai tempat di Asia Tenggara ini menewaskan ratusan ribu jiwa dan meninggalkan duka yang mendalam.

Delisa secara implisit mengajak bercermin, sudahkah kita khusyu' dan ikhlas dalam amal kebaikan? Khusyuk adalah fokus saat melakukan suatu hal. Konsep khusyu' dijelaskan dalam film ini secara simpel. Ustaz Rahman mengibaratkan khusyuk dalam salat bagi Delisa yang saat bermain sepak bola sangat fokus dan tidak menghiraukan hambatan apapun. Bagaimanapun situasinya, Delisa pasti akan tetap mengejar dan menendang bola. Begitupun dengan melakukan amal kebaikan yang seharusnya fokus untuk tetap istiqomah tanpa menghirau faktor apapun.

Keikhlasan menjadi pelajaran penting pula dalam film ini. Delisa yang merasa kesulitan menghafal bacaan salat bertanya pada Ustaz Rahman. Ia menjelaskan, “Orang yang susah melakukan sesuatu itu karena tidak ikhlas, bukan karena Allah.” Delisa pun tersadar, selama ini ia menghafal untuk mendapatkan kalung yang dijanjikan Ummi. Sejak itu ia meluruskan niat menghafal bacaan salat ikhlas hanya karena Allah, agar ia bisa melakukan salat secara sempurna dan mendoakan Ummi beserta saudara-saudaranya. Maka dalam setiap proses amal kebaikan kita pun perlu menata hati, meluruskan niat ikhlas hanya karena Allah.

Hal lain yang menarik dalam film ini adalah kerukunan multietnis yang tercermin dari kedekatan hubungan Delisa dengan Koh Acan, tetangga Delisa dari etnis Tionghoa. Koh Acan yang baik hati membuatkan Delisa bakmi saat ia kelaparan. Kala Delisa sakit Koh Acan dan beberapa warga dari kemah pengungsian berbondong-bondong menjenguknya. Sungguh kebersamaan yang manis.

Meski tidak sedetail novelnya, film “Hafalan Salat Delisa” menjadi pilihan recommended untuk ditonton bersama keluarga. Tanpa bersifat menggurui, film ini menjadi pengingat diri untuk fokus dan meluruskan niat dalam setiap amal kebaikan.

Bagi peneliti, pesan yang disampaikan dalam film ini menjadi pengingat diri untuk fokus dan meluruskan niat dalam setiap amal kebaikan, Keikhlasan menjadi pelajaran penting pula dalam film ini.









